
Egregi Presidenti, 
 
a seguito della riunione di Comitato tenutasi in data 17/09/2024 era stata 
decisa la data di svolgimento delle elezioni provinciali della Federazione 
per il 22/11/2024.   
 
Ritengo che il Tennis altoatesino stia vivendo un periodo molto positivo, 
sotto più punti di vista… risultati sportivi, attività svolte, crescita dei 
giovani. “L’effetto Sinner” lo si sta vivendo in tutto il territorio, abbiamo il 
TC Rungg con 2 squadre in serie A (maschile e femminile), i campionati 
a squadre che vanno alla grande, numerosissimi tornei organizzati in 
Provincia, di tutti i tipi, dai livelli più alti passando per i Rodeo fino ai 
TPRA, con l’obiettivo di dar la possibilità di giocare il più possibile e di 
poter scegliere il torneo più adatto ad ognuno, senza dimenticare che il 
movimento del Padel è finalmente partito anche da noi. 
 
Purtroppo, nonostante l’impegno mio e del Consiglio composto da 
Andergassen Patrick, Baruchello Pietro, Carrara Davide e Kostner 
Marion, sono venuto a conoscenza dal Consigliere Federale Sandrin 
Roland, che il Presidente della Federazione Binaghi, non mi vuole più 
come Presidente!!! 
 
Rimango stupito di questa scelta, visti i risultati ottenuti e vista la 
coesione del Direttivo, mai un problema, sempre disponibili e 
collaborativi nonostante sia puro volontariato, così come disponibilissima 
e collaborativa è sempre stata la nostra segretaria Nadja Schuster. 
Nonostante tutto questo c’è chi lavora sporco dietro le quinte!!! Quindi 
sono a dirvi che io non mi candiderò più, finisce qui il mio percorso, ma 
prima di chiudere voglio informare tutti voi Presidenti di sfruttare il 
momento per valutare eventuali candidature sia come Presidente che  
da Consigliere. Ci tengo fortemente a lasciare in mano il Comitato a 
persone volenterose e amanti del Tennis e non a persone che fanno 
giochi politici alle spalle.  
 
Per questo motivo io con il Direttivo abbiamo deciso di posticipare le 
elezioni provinciali del Comitato Alto Adige a data da definirsi, così 
avrete tutto il tempo per organizzarvi e fare le scelte più opportune. 
 
Voglio inoltre ringraziarvi per 12 anni di collaborazione e resto a 
disposizione per qualsiasi chiarimento  

                                                                                   


